
“Buenos días, buenas tardes, en primer lugar si yo fuera a describir todos los que están 
aquí presentes cada vez se hace más complejo. Veo deportistas de varias disciplinas, 
autoridades nacionales, autoridades departamentales, referentes culturales de nuestro 
país, compañeros del quipo de gobierno y fundamentalmente miembros de las 
organizaciones de vecinos que estad aquí presentes, porque ellos son los primeros, son 
el objetivo de este proyecto”

“En segundo lugar pedir las disculpas del presidente electo, que se podrán imaginar en 
estos días su agenda no es solo cargada si no muy cambiante y complicada, en el día de 
hoy se convoco una reunión de los que va a ser el gabinete y del comando político, por 
lo tanto también el Intendente Marcos Carámbula ha tenido que concurrir, piensa llegar, 
pero también estamos retrasados en eso. Realizadas estas salvedades, pedidas las 
disculpas... La Mutual Uruguaya de Fútbol tenia interés en que aquellos jugadores que 
no les iba tan bien tuvieran por lo menos un tema resuelto como el tema de la vivienda; 
para eso nos  pidieron la posibilidad de conseguir un predio que pudiera llevar adelante 
una cooperativa de jugadores liderados por la mutual. Incluso nos plantearon ‘nosotros 
lo queremos pagar’ y así  fue como se firmó. Al igual que otras cooperativas se pusieron 
a tiro en esto y logramos tener un predio para la construcción de la cooperativa de 
viviendas”.  

“Ahora esto se acompaña con otro paso que es nada menos que materializar el 
compromiso social  que ellos como institución y representantes de los jugadores de 
fútbol quieren otorgar para la población. En el departamento de Canelones además de 
varios jugadores de fútbol tenemos centros de altos rendimientos, distintas 
infraestructuras que pertenecen a las instituciones de fútbol u otros deportes. Esto es una 
linda señal de un involucramiento diferente con la sociedad y yo la otra vez lo 
planteaba, que si bien seto tiene en principio un aterrizaje en la ciudad de Canelones, es 
una zona donde nosotros en estos momentos logramos firmar un acuerdo para 
solucionar las el tema de las casas que se inundan, esto se acompaña ahora con esto 
liderado por la mutual y esto es gracias a ellos donde se hacen cargo de llevar, de 
enganchar a los gurises”. 

“Quiero agradecer a todos los que están aquí presentes por el voto de confianza a esta 
asociación entre  privados y públicos dicho de otra forma entre  gremio y la 
administración municipal y por ultimo quiero agradecer y presentar la presencia de 
nuestro compañero intendente que como dijimos al principio no había podido llegar en 
hora. A todos muchas gracias”. 

      

  


